

新さんらいす始動

田の早苗がきれいな季節となりました。それぞれの学校や保育所等の施設では、運動会や宿泊学習などの行事が軒並み催され、子ども達も行事に向けて頑張っている様子が伺えます。

さんらいすにおきましては、施設の修繕や教材遊具・備品購入などがほぼ完了し、新さんらいすの活動が本格的に始動し始めました。

この度山元町より、さんらいすの活動運営にご理解ご賛同を賜り、山元町社会福祉施設等整備事業補助金の交付が決定されました。今後子ども達の活動に活用し、より良い支援につなげていきたいと思っております。この場をお借り致しまして御礼申し上げます。



第1回・第2回避難訓練をしました

第1回避難訓練を4月下旬に実施いたしました。児童発達支援のお子さんと放デイ利用の小学生が参加しました。地震速報で北側駐車場に避難した後、津波に備え、体育文化センターまで徒歩で避難しました。



第2回避難訓練を5月上旬に小学生のお子さんで行いました。この日は雨天のため、玄関前に避難し、車にて体育文化センターまで避難しました。

両日共に、子どもたちは指導員の指示に従い、落ち着いて行動することができました。今後は8月(火災想定)、10月(不審者侵入)にも実施する予定です。

新職員紹介

この度、齋藤真美先生が指導員として勤務することになりました。これまで長く支援学校にて勤務され、経験豊富で元気な先生です。どうぞよろしくお願い致します。

6月の行事予定(児発・放デイ)

6日(木)、7日(金)、10日(月)、11日(火)

いちご狩り週間



さんらいすHPは右のQRコードからアクセス可能です



<http://www.sarraiz2021.com>